



# 永犬丸中だより

令和3年2月1日号

文責 北九州市立永犬丸中学校 校長 園山 浩

## 二回目の緊急事態宣言の下での後期後半へ

1月14日に、福岡県にも緊急事態宣言が発令されました。都心部だけでなく、北九州市でも昨年末から新規感染者が増加し、医療体制への影響が心配されてきました。まずは、この様な状況下で、市民の安全のため、医療の最前線で働く関係者の皆さんに、心から感謝の気持ちを持ちたいと思います。私たちの身近にも、多くの医療現場や高齢者施設等で働く方々がいらっしゃいます。重ねて、感謝の意を表したいと思います。生徒の皆さんも、このことを忘れず、自分でできる感染対策を徹底することで、気持ちを行動に表して下さい。

学校では、教育委員会からの指示も受けて、コロナ対策を適切に行いながら、日々の学校生活・授業を継続しています。また、部活動については、中体連主催の大会や各競技団体・連盟などの主催試合は、無観客などの対策を行いながら、予定通りに開催します。学校ごとの平素の練習も感染対策を行いながら継続しています。ただし、練習試合などは、当分の間、自粛します。

緊急事態宣言は、今のところ2月7日までとなっていますが、状況から考えると、延長しそうな感じもします。一回目の緊急事態宣言時と比較して、市民の反応が、あまりよくないような気もします。一年前からの様子から比較すると、現状は、最もよくない状況です。今一度、感染対策を徹底する必要があります。意識をもって、全員で、コロナと戦いましょう。学校内で気になることは、「手指消毒をこまめに行うこと」や、「廊下・教室で大きな声で騒がない」といった対策への意識が薄れているようです。ここから後期も後半を迎えます。よろしくお願いします。



### 明るい話題

長い後期も折り返し点を過ぎ、残すところ2か月弱となりましたが、

最近気づいた明るい話題 ①昨年度から取り組んできた「残食ゼロプロジェクト」ですが、最近の残食率は、6~7%と、以前と比較して、6分の1程度まで下がりました。日によっては、主食の残食がゼロの日もあるらしいです。素晴らしい。②遅刻が減りました。特に8時25分の着席完了後に、正門を通過する人が、かなり減っています。寒い日が続きますが、皆さん頑張ってください。



### 3年生、頑張ってます！

15の春に向けた3年生の戦いが続いています。1月21日には、私立推薦・専願の入試が行われました。発表は、25日。早くも、進路が決定した3年生がいます。進路が決定した人から、これから入試を向かえる仲間の応援団になります。より良い環境下で、仲間が全力で取り組むことができるように、「入試は団体戦」を実践してください。2月に入ると2日から、私立高校の一般入試、そのあとには、公立高校の推薦入試が続きます。3月卒業式の前日に終わる公立高校一般入試まで、ノンストップです。が、「あわせず・あわてず・あきらめず」有効に時間を使ってください。自分をコントロールしてください。試験は、筆記試験だけでなく、中には、面接試験も行われます。現在、面接練習の真っ盛りです。面接こそ、「日ごろ」が出ます。「当たり前」の事を、当たり前「に」できている人は、安定しています。継続・積み重ねは、最も重要です。1・2年生の皆さん、進路選択は、すでに始まっています。今の3年生の頑張る姿を、しっかりと見て、自らのやるべきことを考えてください。



### 【2月の主な行事について】

2月 2日~4日	私立高校一般入試【北九州地区】	24日(水)~26日(金)	1・2年 定期考査【9教科】
3日(水)	専門委員会【1・2年生】	24日(水)・25日(木)	3年実力診断テスト
9日(火)・10日(水)	公立高校推薦入試	※3月の予定	10日(水) 11日(木) 公立高校一般入試
10日(水)~15日(月)	3年保護者会		12日(金) 第46回 卒業式
15日(月)	2年 進路講演会【1・2年弁当日・3年昼食無】		24日(水) 修了式